

Uwe Bittroff

Uwe Bittroff wurde 1966 in Kassel, Deutschland, geboren. Er ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Seit Herbst 2022 ist er Geschäftsführer der HÜBNER-Gruppe, inzwischen gemeinsam mit Ingolf Cedra, Kai Mentel, Nora Oberländer und Claus Schäfer. Innerhalb der Geschäftsführung hat Uwe Bittroff die Ressortverantwortung für den Geschäftsbereich Mobility Road.

Uwe Bittroff ist seit 1998 bei HÜBNER tätig. Nach seiner Ausbildung zum Fernmeldeelektroniker bei Siemens und seinem Studium der Elektrotechnik an der Universität Kassel (Abschluss: Diplom-Ingenieur) startete er 1998 als Entwicklungsingenieur für elektronische und hydraulische Systeme bei HÜBNER. 2003 übernahm er die Teamleitung des Projektvertriebs sowie die Leitung des Bereichs Elektronik & Hydraulik. Ab 2004 war er Projektverantwortlicher für die Konzepterarbeitung zur Spartenrennung der Organisation in die damaligen Sparten Schiene und Bus. 2006 übernahm Uwe Bittroff die Vertriebs- und Produktionsverantwortung im Bereich Straße. Ab 2008 leitete er die Sparte Straße, ab 2012 übernahm er zusätzlich die weltweite Verantwortlichkeit für den Geschäftsbereich Bus. Parallel zu seiner Geschäftsführer-Tätigkeit auf Gruppenebene trägt Uwe Bittroff Verantwortung in der Geschäftsführung von verschiedenen HÜBNER-Verbundunternehmen, unter anderem bei HEMSCHEIDT Fahrwerktechnik.

